

立志

自律

貢献

# 平野の風

## ◆1学期を振り返って 『凡事徹底』 どれくらいできましたか？

4月8日(月)の1学期始業式、4月10日(水)の第45回入学式から令和6年度の学校生活がスタートしました。今年度も『立志・自律・貢献』を学校教育目標のキーワードに掲げ、支援の基盤の『凡事徹底』として1学期の教育活動を進めました。『凡事徹底』の具体的な姿としては、「時を守る」(3・2・1分前行動ができる教師、生徒、時間どおりに授業を始める教師・生徒)「場を清める」(自ら掃除する場所を見つけ、時間いっぱい黙々と掃除ができる教師・生徒、自分の身の回りを常に整理整頓できる教師・生徒)「礼を正す」(自分から先に、笑顔で、相手を見て挨拶できる教師・生徒、敬意を表す服装・身だしなみができる教師・生徒)を掲げました。

1学期は「体育祭」という大きな学校行事の取組の中で、「時を守る」「場を清める」「礼を正す」ができていないかをプロセス点に表し、各ブロックで競わせました。子どもたちは体育祭の練習期間中に意識して行動してくれました。昨年度からこの取組を始め、特に「あいさつ」については、校内はもちろんのこと、校外でも元気に挨拶する姿を見ることが多くなったと地域の方々からお褒めの言葉をいただくほど定着してきました。また、「時を守る」については、体育祭後も生活委員会が中心となって、「遅刻者0」の取組を継続してくれましたので、以前に比べて遅刻者の数は大幅に減少しています。先日、放送室の機材が故障し、チャイムが鳴らない日が数日間続きました。そのような中、次の授業が始める前に「もうすぐ始まるよ」「急ごうね」と声を掛け合いながら、時間を意識した行動を取っている姿を見ることができました。これも子どもたちの成長の一つだと思います。

一方で課題は「場を清める」です。各学級を見てみると、カバンを置く棚やファイル等を置く棚が整理整頓できていなかったり、机がきれいに並んでいなかったり、机の上にもものが置きっぱなしにしていたりといった光景が見られます。また、清掃の時間に時間いっぱい黙々と掃除に取り組めていない場面もよく見かけます。この課題を2学期の重点項目として取組を進めていきたいと思っています。

## ◆1年生地域貢献活動 『地域に貢献できる平中生、地域に愛される平中生』

6月20日(木)には1年生と校区の3小学校の児童が地域貢献活動を行いました。一緒に参加した小学生のお手本となるように積極的に声をかけたり、小学生とともに活動したりしている姿に、中学生としての自覚を感じさせる姿をたくさん見ることができました。地域の方からは「とても頑張っていました」「中学生がいてくれて助かりました」とたくさんのお褒めの言葉をいただきました。また、参加した中学生は「地域がきれいになって良かった」「地域の方に褒められて嬉しかった」「小学生と一緒に活動できて良かった」と感想を書いていました。

1学期は各地区で様々な行事が実施され、たくさん子どもたちが参加させていただきました。7月には「夏祭り」が行われます。今年は「参画」をテーマに地域への貢献活動を行うように子どもたちには呼びかけています。今年度も地域行事に積極的に関わり、「地域に貢献できる平中生」、そして「地域に愛される平中生」を目指していきたいと思っています。



## ◆中体連筑紫区総合体育大会 「一生懸命は素晴らしい！」

6月8日(土)の区陸上競技大会を皮切りに、中体連筑紫区総合体育大会が始まりました。3年生にとって最後の公式試合となる中体連大会で、各部が筑前大会、県大会、さらに上の大会を目指して熱戦を繰り広げています。大会ですから最終的には勝ち負けがつくのですが、大切なことは今まで努力してきたことを全て出し切り、後悔のない試合にしてほしいと思います。そのためには、最後まであきらめないこと、一緒がんばってきた仲間を信じることで、そして自分自身を信じることです。それぞれの部が平中生らしく元気いっぱい躍動する姿、そして精一杯楽しんでいる姿を楽しみにしています。「一生懸命は素晴らしい」「一生懸命は美しい」です。

これまでの各部の結果は以下の通りです。(6月30日現在 団体のみ紹介します)

野球部 筑紫区大会惜敗  
ソフトボール部 筑紫区大会4位  
サッカー部 筑紫区大会惜敗  
男子ソフトテニス部 筑紫区大会惜敗  
女子ソフトテニス部 筑紫区大会惜敗  
陸上競技部 筑紫区大会男子総合2位  
筑紫区大会女子総合2位  
男子バレーボール部 筑紫区大会惜敗  
女子バレーボール部 筑紫区大会優勝

男子バスケットボール部 筑紫区大会5位  
女子バスケットボール部 筑紫区大会惜敗  
バドミントン部 筑紫区大会男子優勝  
筑紫区大会女子3位  
剣道部 筑紫区大会男子6位  
柔道部 筑紫区大会男子優勝  
男子卓球部 筑紫区大会優勝  
女子卓球部 筑紫区大会惜敗  
水泳部 筑紫区大会 各種目で入賞



## ◆お願い 保護者連絡アプリ「tetoru (テトル)」登録について

先日から保護者連絡アプリ tetoru (テトル) の登録をお願いしておりますが、登録はお済みになったでしょうか。今後、学校からの連絡等は全て tetoru (テトル) からの配信になり、安心安全メールは使用いたしませんのでご了承ください。大雨による休校の連絡等、重要かつ緊急の連絡を配信しますので、まだ登録がお済みでない方は早めに済ませられるようお願いいたします。

なお、登録用紙の再発行が必要な方は、担任までご連絡ください。



### <7・8月の主な行事>

- |                       |                           |
|-----------------------|---------------------------|
| 【7月】                  | 22日(月) 筑前地区吹奏楽コンクール(～23日) |
| 2日(火) 3年生授業参観         | 29日(月) 福岡吹奏楽コンクール(～30日)   |
| 3日(水) 2年生授業参観、修学旅行説明会 | 【8月】                      |
| 部活動完全休養日              | 2日(金) 市5中吹奏楽部合同演奏会        |
| 5日(金) 2・3年生性暴力対策講座    | 22日(木) 中学生模擬議会            |
| 9日(火) 3年生総合的な学習講座     | 24日(土) PTA愛校作業            |
| 10日(水) 部活動完全休養日       | 28日(水) 出校日(午前)            |
| 11日(木) 1年生交通安全教室      | 29日(木) 出校日(夏休み課題テスト)      |
| 12日(金) 愛校作業 ワックスがけ    | ランチ・パン販売なし 牛乳給食なし         |
| 16日(火) 学校運営協議会Ⅱ       | 30日(金) 出校日(午前)            |
| 17日(水) 部活動完全休養日       | ※8月12日(月)～16日(金) 学校閉庁日    |
| 19日(金) 1学期終業式         |                           |

